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FR CONSIGNES DE SECURITE
IMPORTANT ! À LIRE ATTENTIVEMENT ET À

CONSERVER EN VUE D’UNE CONSULTATION
ULTÉRIEUREAVERTISSEMENT

NE PAS placer ce produit à proximité d’une fenêtre, car il peut servir de marchepied à l’enfant et entraîner sa chute par la
fenêtre.
Tenir compte des risques engendrés par la présence de foyers ouverts ou autres sources de forte chaleur à proximité
immédiate du produit.
NE PAS placer ce produit à proximité d’une fenêtre où les cordons de stores ou de rideaux pourraient étrangler un enfant.
Tranche d’âge d’utilisation : Ce produit est destiné aux enfants à partir de 2 ans. Ne pas utiliser en dehors des limites
d’âge.
Tous les dispositifs d’assemblage doivent toujours être serrés correctement.
Ne pas utiliser le siège si une pièce est cassée, déchirée ou manquante et utiliser uniquement des pièces de rechange
approuvées par votre magasin.
Conforme aux exigences de la norme EN17191:2021

EN SAFETY INFORMATION
IMPORTANT, RETAIN FOR FUTURE REFERENCE:

READ CAREFULLY

WARNING
If this product is located under a window, it can be used as a step by the child and cause the child to fall out of the
window.
Be aware of the risk of open fires and other sources of strong heat in the vicinity of the product.
DO NOT place this product near a window where cords from blinds or curtains may strangle a child.
Age range of use: This product is intended for children from 2 years. Do not use outside the age limits.
All joints should always be tightened properly.
Do not use the seat if any part is broken, torn or missing and use only replacement parts approved by your store.
Complies with the requirements of standard EN17191:2021
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FR

CONSIGNES
D'UTILISATION Toute modification du produit engage la responsabilité du client.

RANGEMENT
ET ENTRETIEN

Dépoussiérer soigneusement puis humecter un chiffon doux et propre d'eau légèrement savonneuse.
Ne pas utiliser de produits de nettoyage abrasifs ou solvants.

EN

INSTRUCTIONS
FOR USE Any modification of the product engages the responsibility of the customer.

STORAGE
 AND CLEANING

Carefully remove the dust. Use a soft and clean damp cloth with soapy water.
Do not use abrasive cleaning products or solvents.
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